

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711150 - MUHAMMAD RAYHAN RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	saat periksa gait agar diperiksa dilihat dari belakang pasien, tidak hanya dari samping.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, prosedur sesuai, hanya untuk kelengkapan di px extremitas superior masih kurang
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: ok, persiapan pasien: posisi duduk antara dokter dan pasien sejajar ya dek kakinya bukan menyilang dengan pasien cuci tangan setelah pemeriksaan belum sesuai WHO, px lapang pandang: oke, px otot ekstraokular: posisi dokter-pasien belum sesuai, belum dilakukan px konvergensi, px TIO: oke, komunikasi dan profesional: oke
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Pemeriksaan N 7 motorik sebaiknya diawali dengan mengamati otot wajah baik saat istirahat maupun saat berbicara, apakah terdapat ketidaksemetrisan otot wajah dan gerakan involunter. sebaiknya saat melakukan pemeriksaan N XI otot SCM melakukan penekanan di pipi sampai dagu. cuci tangan setelah pemeriksaan selesai
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	kekuatan pukul masih bs ditingkatkan dan konsisten untuk pemeriksaan reflek, kok bs ada perluasan di antebrachii dan achilles tp +2? sy tdk melihat ada pergerakan di lokasi yang perluasan. lokasi dermatomal L5 salah, yg kamu kerjakan malah lokasi L4 itu dik, ne yang C6 sdh cuklup baik
Pemeriksaan Segmen Anterior	pemeriksaan yang dilakukan kurang sistematis dan terlalu lama menyinari bagian mata pasien karena terlalu banyak pengulangan dan penggunaan loop kurang kuat sehingga sering turun dan menutup pandangan mata, tidak menyebutkan reflek direk dan indirek dan tidak ada laporan ke penguji karena waktu habis
Pemeriksaan Visus	baca lagi interpretasi persepsi cahaya dan warna
Pemeriksaan Vital Sign	Cukup baik, hanya cuci tangan sesudah pemeriksaan sebaiknya setelah pemeriksaan bukan setelah edukasi.
Universal Precaution	perbaiki step cuci tangan 6 langkah whonya ya.. hati2 untuk barang yg ada di set gown itu sudah steril ya, jadi jangan sampai bersentuhan dengan yang non steril.. initial washing pakai sabun ya, scrubbing yang pakai hibiscrub. saat scrubbing dan initial washing jaga posisi tangan selalu lebih tinggi dr siku